
     令和２年度           令和２年１１月１３日 

遷喬小だより１１月号② 

ＴＥＡＭ 遷喬 ＰＲＩＤＥ 遷喬 

～子どもも 教師も 地域も 伸びる学校～ 
  

感動をありがとう！学習発表会 大成功！ 
コロナ禍の中での学習発表会。学年入れ替え制、椅子のみの保護者席、児童はマウスシー

ルド着用等、いろいろな制限がある中ではありましたが、ご観覧の皆様には子どもたちの熱

演に大きな拍手を送っていただき、本当にありがとうございました。子どもたちは、やりき

った満足感、達成感を味わうことができたのではないでしょうか。 

低中高学年で大事にしていたことを簡単にまとめると、次のようなことです。 

 

○低学年：国語の言語表現を中心に歌や造形物、身体表現も加えて、思いっきり楽しんで表現すること。  

○中学年：社会科、外国語のそれぞれの教科の本質を活かすこと。（社会科）興味を持って調べたことをま

とめて表現したり、（外国語）英語に慣れ親しんで楽しく表現し、相手に伝えたりすること。 

○高学年（総合）：試行錯誤しながら質を高めていく経験をしていくこと。自分たちの思いを込めて作り上

げ、表現すること。（音楽）：合奏では、心一つにみんなでそろえること。 

 

本番はどの学年もすばらしい出来栄えでした！練習の時から目の前でどんどん成長する

子どもたちの姿に感動しました。そして、何よりもこのような発表ができたのは、保護者・

地域の皆様のご協力のおかげです。これからも応援をよろしくお願いいたします。 
※ご来賓の皆様（学校評議員、地域コーディネーター、学校ボランティア代表、放課後児童クラブ、放課後

サポーター等）には、時間の許す限りご参観いただき誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年劇「くじらぐも」 ２年劇「十二支のはじまり」 ３年社会 

「バックヤードのひみつ」 

４年劇「THE PEACH BOY」 ５年合奏「千本桜」 

６年劇 

「w ith コロナでも GOOD TIME」 



保護者感想 【自分の役割を果たし表現できていたか？ →《よくできていた》に○が９７％！ 

１４０通を超える感想をいただきました。ありがとうございます。一部を紹介いたします。 

   

（１年生）初めての学習発表会をとても楽しみにしていたようで、家で台詞を言ったり、歌の練習をしたりし

ていました。一人一人が大きな声で台詞を言ったり、歌を歌ったり、衣装に着替えたりと２０分間の

中でととてもボリュームがありました。一生懸命楽しく演技ができていたと思います。恥ずかしがり

屋なので心配していましたが、成長を感じました。 

 

（２年生）大きな声でゆっくり、わかりやすく台詞を言い、表現してくれていました。どの子も自分の役割を

果たし、生き生きと表現できていました。同じ役の友達と息を合わせて動作をしたり、台詞を言った

りできておりよかったです。動物の帽子、上手に作っていたと思います。歌声も大きくそろっていて、

劇も歌も一生懸命練習したんだなというのがよく伝わってきました。 

 

（３年生）みんなとても大きな声を出せていてはっきりと発表できていました。緊張したと思いますが、自信

があふれていたように感じました。内容もしっかりと理解できました。日頃、買い物に行っている場

所でも知らないことばかりで、クイズになることで印象に残りました。子供が描いた絵もよかったで

す。子どもたちのクイズにもう少し保護者が参加してあげるとよかったかなと思います。 

 

（４年生）英語での発表がとてもよかったです。全員つまることもなく、スラスラと英語で言えていて、たく

さん練習したんだなと思いました。発音も Good でした！思っていた以上にみんなとてもユーモアた

っぷりにできていて、とても面白かったです。どの子も活き活きと素敵でした。演じていないときも

BGMを演奏したり、みんなで作り上げているところがとても感動しました。 

 

（５年生）みんなで協力して準備したんだろうなということがとてもよく伝わってきました。グループに分か

れて、真庭のことを一生懸命調べて、どう発表すればよいのかを考えて工夫していたことがよくわか

りました。みんなで真庭を大切にする気持ちを持てるのはいいですね。３学期の本番の発表に向けて

のプレ発表とのことで、これから今回の発表でのよかった点、反省点をフル活用して頑張ってまとめ

てください。合奏「千本桜」はとても迫力があり、さすが上学年だなと思いました。 

 

（６年生）最終学年らしい素晴らしい発表でした。みんなが一致団結できている様子がうかがえました。自分

たちで一から作り上げた劇、とても素敵でした。感動で胸がいっぱいになりました。やり遂げた達成

感、自信、次の教訓へとつながり、人間として成長するよい機会になりますね。コロナ対策で今まで

とは違う生活の中、自分たちでいろいろ工夫し、修学旅行も自分たちで調べて計画を立て、我が子も

含めみんなの成長をすごく感じました。今の状況の世で、どうすれば楽しくできるか考えて行動する

子どもたちの力は無限大だと感じました。合奏もテンポのよい曲で難しかったと思いますが、動きも

あって決まっていました。素晴らしい発表会をありがとうございました。 

 

（全 体）コロナ禍の中、開催できたことに感謝です。コロナ対策でマウスシールドを全員着用していたので、

表情や口の動きがよく見えました。全学年入れ替え制で、コロナ対策もできていて、混雑せずよかっ

たです。コロナ対策で保護者が全員椅子席だけだったので、ステージの下にいた子供は見えにくかっ

たのが残念ですが、後ろの席までよく声が届きました。準備は大変になるのですが、シートを敷いて

ガムテープで仕切りを作ったらよかったのではと思いました。椅子席で三脚を使っている方が毎年い

ます。みんな我慢して後ろの決められた場所からから撮影しているので守ってほしいです。６年生の

保護者が、４年生の子どもたちが退場するときに「頑張ったね。」と拍手をしてくれたりしました。

心優しい保護者がたくさんいる遷喬小です。 

 

※発表会終了後には多くの皆さんが会場の片付けにご協力くださいました。お陰様であっという間に片付け

を終えることができました。いつもご支援いただき、ありがとうございます。 


